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12 月第 1 回例会プログラム

R2.12.7（月）12:30～
於：京成ホテル 4F 例会場

１． 開会点鐘

２． 国歌斉唱

３． ロータリーソング斉唱

４． ビジターゲスト紹介

５． 会長の時間

６． 委員会報告

７． 幹事報告

８． 卓話 池田 勇夫会員

９． 閉会点鐘

※例会にはマスク着用のご協力をお願いします。                                          

※お弁当を持ち帰る方は、事前に出席委員会までご連絡ください。

※ZOOM は例会開始 10 分前より接続可能です。ミーティング ID は“ 5420633206 ”です。

イニシエーションスピーチ

平山 哲也会員

こんにちは。今年度 7 月に入会しました平山哲也です。

今日は私自身の事をお話ししていきたいと思います。

私は今年の 6 月で 35 歳を迎えた独身者です。血液型は変人

といわれる AB 型です。友達からも変わり者と言われますが、

自分ではよくわかりません。性格診断では、覚悟をもって人生

を突き進む超頑固な人で、変化や新しいことを受け入れるのが

苦手と書かれていて、恋愛でも一度火が付くと延々と燃え続け

るタイプというのは過去の恋愛において当てはまっているよう

に思います。

実家は水戸市北側に隣り合う那珂市、市町村合併前の瓜連町になります。生まれから高校卒業までを瓜

連町で過ごし、大学から東京に 11 年間、30 歳を迎える前に実家に戻ってきました。

小学生の頃、夏休みは家にいることが多いので、スラムダンクというアニメを見たり、高校野球を見た

り、夕方になると大相撲を見たりテレビっ子でした。テレビで見たことを兄弟で相撲を取ったりしたこと

を懐かしく思います。小学生の頃は身長が小さく、小学校卒業する頃まで前から 3 番目くらいに並んで

いました。身長を伸ばしたく、アニメで見たバスケット選手なら大きくなれるのではないかと小さいなが

ら思い、小学校高学年でミニバスケットボールを始めました。しかし身長が伸びることはありませんでし

た。

今後の予定

12 月 14 日（月）  年次総会

12 月 21 日（月）  忘年例会 18：30～ 京成ホテル 11Ｆ

12 月 28 日（月）  休会（定款第 7 条第 1 節）

1 月 4 日（月）   振替休会 1 月 7 日（木）へ振替

1 月 7 日（木）   移動例会 於：常磐神社
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中学生になって野球を始めました。小学生の頃も野球をやりたかったのですが、地元にチームがなかっ

たので中学から始めました。中学生の頃も小さく、少しは足が速かったので 2 番セカンドを 2 年間やっ

ていました。打順が 2 番なのでバントする回数が多かったです。バントと守備だけは集中して練習して

いました。そして高校でも軟式野球部に入りバントをしていましたが、今ではバントは全くできなくなり

ました。

高校は水戸短期大学附属高校、現在の水戸啓明高校の商業科に進みました。なぜ商業科に進んだかとい

うと、普通教科が嫌いだったからです。商業科に進めば普通教科の授業数が少なく済むと思いました。そ

してもともとパソコンが好きだったのと将来に直結することを学びたかったのが理由でした。水戸で商

業高校というと水戸商業ですが、なぜ水戸商業ではなかったかはお察しください。高校で簿記を学び、日

商簿記検定一級に現役合格し、将来は会計の道に進もうと中央大学商学部会計学科に進みました。

大学では大学の授業の前後に公認会計士の専門学校に通い勉強していましたが、勉強が進むにつれて

監査業務の人を疑うことが自分に合っていないことに気付き、そして納税者の立場に寄り添いたい思い

が強くなり、税理士に道を変えました。税理士取得には至らなかったですが、納税者のお役に立ちたい思

いで都内の税理士法人に進みました。

東京の北区王子の税理士法人で 7 年間、主に歯医者さんなど個人事業主の税務のサポートをしてきま

した。職場の先輩と同僚が競馬好きで、毎週週末は東京競馬場や中山競馬場に通って、大きな G1 レース

があるときは深夜並び続けるなど熱中していた時代もあります。競走馬を近くで見ることや、大勢で歓声

を上げるなど好きでした。

実家に戻ってきた理由は、祖父が寝たきりになっていたことと、祖母が認知症初期だったので元気なう

ちに顔を見せられるようにと近くにいられるように思い帰ってきました。帰ってきて 2 か月後には祖父

は亡くなりましたが、認知症の祖母のサポートができてよかったと今では思っています。

いまこうして生命保険会社に転職した理由は、税理士法人で相続の相談で立ち会ったときに、納税資金

対策しておけばよかったのにとか、遺産分割で揉めている家族を見たときに生前中にできなかったのか

と思うことがありました。また、私自身も生命保険には興味がなかったのですが、生命保険の魔法の力を

知り多くの方に伝えていきたいと思ったからです。まだまだ未熟ではありますが、岡田会員の紹介で水戸

さくらロータリークラブに加入することができ、奉仕活動を通して人間的に成長するため頑張ります。

このような私でありますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。

１１月誕生会員紹介

１１月誕生会員は、小林(寛)会員、です。

鈴木青果のサツマイモがプレゼントされました。

お誕生日、おめでとうございます！！

左から

小林(寛)会員、阿部会長
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幹事報告

■水戸５ＲＣ 年末年始 例会日時・場所臨時変更及び休会のお知らせ

【水戸ＲＣ】

12 月 1 日(火)、8 日(火)、15日(火)、22 日(火) ･･･於 三の丸ホテル

12 月 29 日(火)    ･･･定款第 7 条第 1 節により休会

2021 年 1 月 5 日(火) ･･･定款第 7 条第 1 節により休会

1 月 12 日(火)、26 日(火) ･･･於 ホテル テラスザガーデン水戸

【水戸西ＲＣ】

12 月 30 日(水)   ･･･定款第 7 条第 1 節により休会

2021 年 1 月 6 日(水) ･･･定款第 7 条第 1 節により休会

1 月 13 日(水)    ･･･於:常磐神社

【水戸東ＲＣ】

12 月 17 日(木)、24日(木)、31 日(木)･･･定款第 7条第 1 節により休会

【水戸南ＲＣ】

12 月 25 日(金)   ･･･定款第 7 条第 1 節により休会

2021 年 1 月 8 日(金) ･･･於:水戸東照宮（新年例会・職場訪問の為）

※変更になる場合がございます。

職業奉仕・青少年奉仕委員会報告

   

■11 月 3 日（火・祝）に中学校野球教室を開催しました。野球部の生徒と先生から御礼文が届きました

ので掲載いたします。

水戸市立緑岡中学校 野球部主将 松本龍亮

この度は野球教室を計画していただきありがとうございました。茨城のトップレベルの選手にご指導い

ただいたことは、とても貴重な良い経験になりました。これからも野球をできることに感謝し、教えてい

ただいたことを生かして日々努力していこうと思います。

水戸市立緑岡中学校 野球部顧問 播田実剛大

この度は、茨城アストロプラネッツの方々を招いての野球教室を開催できましたことをうれしく思いま

す。水戸さくらロータリークラブの皆さまのご厚意に感謝いたします。生徒にとってアストロプラネッツ

の選手からの直接指導は貴重な経験となり、我々指導者にとっても生き生きと活動する生徒の顔を見ら

れたことが喜ばしい限りです。
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水戸市立見川中学校 野球部主将 叶多真喜

先日は緑岡中と見川中の野球部にご指導いただき、ありがとうございました。ストレートを投げるときの

握り方とボールを離す直前に力を入れる腕の使い方を教えていただいてボールのスピードが少し上がっ

た気がします。部員それぞれが教えていただいたことをこれからの練習や試合でいかしていきたいと思

います。またアストロプラネッツのみなさんに教えていただくことができたら嬉しいです。コロナ予防と

寒さに向かう時期で大変だと思いますが、これからもお体にお気を付けてください。

水戸市立見川中学校 野球部顧問 吉田直生

「一流の選手にほめてもらった」こどもたちにとってそれほど大きな宝物はありません。

茨城アストロプラネッツのみなさま、水戸さくらロータリークラブのみなさま、お忙しいなか、選手たち

のためにご指導いただき、ありがとうございました。

野球を始めて間もない選手たちにとって、一流の選手たちに、ゴロの入り方、バッティングの感覚、ピッ

チャーとしての資質……数えきれないほどのご指導をいただいたことは、貴重な体験になりました。

これから、いただいた宝物をさらに磨き続け、大きく成長できるように、指導者のわたしたちもサポート

していきます。本当にありがとうございました。

クラブ 5 ヵ年計画検討委員会報告

■クラブ 5ヵ年計画検討委員会より皆様に  

クラブ 5 ヵ年検討委員会の活動の現状報告 2020.11.17./検討委員会

令和 2 年 10月 12 日第 2 回検討委員会で中心的な検討議題を 4点に絞りました。

1. 今後 5 ヵ年で 40名程度の会員数を目指すにはどうするか。

2. 入会に当たり正しくクラブを紹介するにはどうしたらよいか。

3. クラブの実動を若い人達に移してゆくにはどうしたら良いか。

4. 会員の健康維持にクラブとしてどのように関わるか。

ロータリークラブとして地区の方針に添って活動するには 40 名程度の会員が必要ですが現在会員数

は 25 名で 15 人足りません。

ですから会員増強が必要で然も若い人の入会が必要です。

其の為には若い人に会員募集に協力して頂きたいのですが会員の勧誘にあたり何の資料もないのでは

話が上手く切り出せません。

そこでまず始めに会員募集のパンフレットを作ります。

ロータリーの資料から叩き台を 3 部作りました。

クラブ 5 ヵ年計画検討委員には 12 月 7日の第 1 回例会後 30 分程度残って頂いて会員募集のパンフ

レットについて審議をお願い致します。

出来上がったパンフレットは書類ケースに保管し誰でも取り出して会員募集に役立てて頂きます。
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ニコニコ BOX 報告

氏   名 内   容

高槻 一雄 平山会員の卓話を記念して。

大木 清実 平山会員、本日の卓話楽しみにしております。

高野 義久 平山会員、いつもありがとうございます。卓話楽しみにしております。

岡田    晃
コロナの中、例会が出来る事に感謝します。本日の卓話、平山会員宜しくお願い致

します。

小林 寛之
誕生日のお祝いありがとうございます。サツマイモを美味しく頂きます。平山会員の

卓話楽しみにしております。

小 林 賢
平山会員、本日は司会に卓話に大活躍ありがとうございます。卓話楽しみにしており

ます。

集   計

11 月 16 日 6 件 合計 25,000 円 累計 315,000 円

例会出席状況報告

■11 月第 2 回（11 月 16 日）例会出席報告

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％

25 名 25 名 17 名 68.00％ 3 名 20 名 80.00％

■当日欠席者（敬称略）

島村宏 池田勇夫 根本佳典 柳下義男 永井郁夫 大根田ケイ 鈴木正人 小林新

■会員メークアップ

名   前 メークアップ先 月   日 該 当 月 日

島村 宏 指 名 委 員 会 11 月 8 日 11 月 16 日

池田 勇夫 理 事 会 9 月 14 日 11 月 16 日

小林  新 クラブ管理運営委員会 9 月 14 日 11 月 16 日

1991 年 10 月 28 日創立、1991 年 11 月 13 日認証

■ 会長 阿部 克己   幹事 髙野 義久 ■ 例会日 毎週月曜日 12 時 30 分

■ 事務所    （但し毎月末月曜日は 18 時 30 分より）

〒310-0021 水戸市南町 2 丁目 5-5 常陽銀行本店内 会場  水戸市三の丸 1-4-73

TEL 029(231)2151、 直通 029 (225)4820、FAX (225)4825           水戸京成ホテル
会報・雑誌委員長 小林 寛之[ TEL 090 (1559) 7027]   TEL 029(226)3111 ㈹

副委員長 永井 郁夫[ TEL 029 (221) 0130 ]


